



Linz

29.04.2016 / Leserbericht / Wirtschaft

Zufriedenheit und Motivation durch Gesundheitsförderung im Betrieb Betriebliche Gesundheitsförderung in den Augen der Erwerbstätigen



1 Bilder

LINZ. Auch im 10. Jahr seines Bestehens rückt der OÖ. Gesundheitspreis 2016 engagierte Unternehmen ins Rampenlicht, um deren Einsatz für mehr Lebensqualität auszuzeichnen.

Diese Unternehmen haben erkannt, wie sehr gesunde, zufriedene MitarbeiterInnen auch den wirtschaftlichen Erfolg widerspiegeln - oder anders formuliert: Gesundheit eröffnet der Wirtschaftlichkeit eine glänzende Zukunft. Dafür zeichnen wir Unternehmen aus.

Teilnahmeberechtigt sind alle Unternehmen, Vereine, Schulen und

Ämter, die einen oder mehrere der folgenden Punkte erfüllen - dazu zählen sowohl klassische Gesundheitsförderung wie auch Maßnahmen, die für das Wohlbefinden, die Entwicklung und Kultur in einem Unternehmen durchgeführt werden:

- Jährliche Mitarbeiter- bzw. Entwicklungsgespräche
- Maßnahmen rund um die Arbeitsgestaltung, Arbeitszeitmodell, Teamarbeit
- Teamorientierte Arbeitsaufträge, Teams aus Alt und Jung
- Erweiterung der persönlichen Kompetenz wie Konflikt- und Zeitmanagement
- Maßnahmen im baulichen Bereich, ergonomische Arbeitsplatzgestaltung
- Maßnahmen im Bereich Betriebskultur wie Betriebsvereinbarungen zu wichtigen Themen usw.
- Präventive Angebote wie HerzKreislaufchecks, Gesundheitschecks
- Altersspezifische Gesundheitsprogramme / Prävention
- Unterschiedliche Weiterbildungsmaßnahmen, Kurse, Seminare rund um Ernährung & Sport
- Gemeinschaftliche Aktionen und Gruppenangebote, Lauftreffs, ...

Einreichungen zum Gesundheitspreis sind in vier Kategorien möglich:

- KATEGORIE 1 > > 0 bis 20 Mitarbeiter
- KATEGORIE 2 > > 21 bis 100 Mitarbeiter
- KATEGORIE 3 > > mehr als 100 Mitarbeiter
- SONDERKATEGORIE > > Beruf und Krebs - Maßnahmen für Mitarbeiter mit oder nach einer Krebserkrankung.

Unter allen in den vier Kategorien eingereichten Projekten ermittelt eine Fachjury die engagiertesten und kreativsten, welche bei der Preisverleihung im Rahmen einer „Gala der gesunden Wirtschaft“ im Herbst 2016 ausgezeichnet werden.

Alle Informationen zum Gesundheitspreis gibt's im Internet unter www.gesundheitspreis.at.

Foto von links:

IMAS-Meinungsforscher Paul Eiselsberg, Roche-Market-Access-Director Klaus Schuster, Priv.-Doz. Holger Rumpold vom KH der Barmherzigen Schwestern Linz sowie WB-Direktor Wolfgang Greil.

Reporter: [Redaktion](#)

Gefällt mir Teilen 0

Nachricht weiterempfehlen

Gib hier die E-Mailadresse der Person ein, an welche du die Empfehlung senden willst.

E-Mailadresse:



LAND OBERÖSTERREICH



Stimmungsbilder aus OÖ



Elektro Rasenmäher... € 179,00 Zum Shop	Li-Ion Akku Rasenmäher... € 459,00 Zum Shop	Li-Ion Akku Rasenmäher... € 269,00 Zum Shop
--	--	--



Regionews Network GmbH | Lahholdstraße 24 | 4060 Leonding | info@regionews.at

PowerPages

- Übersicht
- Übersetzungen
- A-Z Haushaltshilfe
- Austrianews
- Fotogroup
- Internetstore
- Liwicom
- Online-Werbung
- REGIONEWS TV
- Stadtgemeinde Ansfelden
- Stadtgemeinde Leonding

Hilfe

- Anmeldung
- Passwort vergessen
- Profil ändern
- Freunde einladen
- Nachrichten schreiben
- Events eintragen
- Reportagen schreiben

Regionews Network GmbH

- Impressum
- Allgemeine Geschäftsbedingungen
- Werben auf Regionews
- Wichtige Hinweise